

À Lannion, les enfants du centre de loisirs sensibilisés sur le handicap en avril



Les deux associations se sont retrouvées dans les locaux de l'espace Sainte-Anne.

Après un café papote en juin dernier au marché, une nouvelle action va être menée pour faire changer le regard sur le handicap. Ce sont les enfants du centre de loisirs qui vont être sensibilisés en avril.

C'était leur [troisième rencontre](#). Les associations APF France handicap et Valentin-Haüy se sont retrouvées mardi après-midi, à l'espace Sainte-Anne. « **On réfléchit à des actions que l'on peut mener en commun pour faire bouger l'accessibilité pour tous et le regard sur le handicap. Tout est lié** », résume Lénaïg Doyen, chargée de mission accessibilité à APF France handicap.

En juin, ces deux associations ont discuté avec le public lors d'un [café papote](#) sur le marché. Ce duo va mener une nouvelle action commune en avril : une sensibilisation au centre de loisirs. Les enfants vont être mis en situation de handicap moteur et visuel.

Besoin de bénévoles

Ces deux associations aimeraient bien également créer un collectif sur le territoire de l'agglomération. « **L'idée, c'est de se fédérer pour faire avancer la question de l'accessibilité et du regard sur le handicap** ». La rencontre de mardi a aussi été l'occasion de faire le point sur les problèmes prédominants à Lannion : le transport, l'accès à la vie sociale... L'association Valentin-Haüy recherche des bénévoles pour faire de l'accompagnement de personnes malvoyantes ou aveugles sur des activités de loisirs, pour faire des courses, faire de la lecture... Les personnes intéressées et disponibles peuvent contacter [l'association Valentin-Haüy](#) au 07 88 14 66 22. Elle tient également une permanence le deuxième mardi du mois, de 14h30 à 17h, à l'espace Sainte-Anne, à Lannion.

De son côté, l'association APF France handicap aimerait rencontrer les associations du territoire qui accompagnent les personnes en situation de handicap. Elles peuvent se manifester au 02 96 33 00 75 ou par mail : lenaig.doyen@apf.asso.fr Ces deux associations recherchent des cannes blanches d'occasion pour la sensibilisation des enfants.